

Bericht

Ehrung DFB-Ehrenamtspreis für das Jahr 2021 am 11.06.2022

Ehrenamt ist unbezahlbar.

Deshalb gibt es seit 1997 die DFB-Auszeichnungen fürs Ehrenamt.

Deshalb möchten sich der DFB, bfv und der Fußballkreis Mosbach bei

Brandt	Uwe	SV Aglasterhausen
Kellner	Michael	FC Phönix Neckarzimmern
Schumpf	Erich	SV Sattelbach
Utz	Herbert	SV Neckarburken
Weiß	Karlheinz	FC Blau-Weiß Trienz

bedanken, die sich in ihren Vereinen in besonderem Maße durch ihre persönlichen Leistungen hervorgehoben haben.



Die Ehrung führten der stellvertretende Kreisvorsitzende Michael Wüst, in seiner Funktion als Kreisehrenamtsbeauftragter und der stellvertretende Kreisvorsitzende Jürgen Adam, sowie Vizepräsident Rüdiger Heiß vom bfv, in der Halbzeitpause des Kreispokalfinales der Herren auf dem Sportplatz der TSV Sulzbach durch.

Die Geehrten erhielten zu den Kreispokalendspielen der Frauen und Herren freien Eintritt sowie freie Verpflegung. Außerdem wurde ihnen eine DFB-Ehrenurkunde und eine DFB-Uhr überreicht.



Für das Jahr 2021 wurde bereits **Rolf Schneider, FC Daudenzell, Kreissieger** vom Fußballkreis Mosbach ausgezeichnet.

Der DFB-Ehrenamtspreis wird im Jahr 2022 zum 25. Mal ausgeschrieben und ist somit fester Bestandteil der DFB-Aktion Ehrenamt. Bis zum 31.07.2022 hat jeder Verein die Möglichkeit, hochengagierte Vereinsmitarbeiter vorzuschlagen.

Der Preis richtet sich an Ehrenamtliche, welche sich in besonderem Maße im Verein in den Jahren 2020 bis 2022 durch ihr ehrenamtliches Engagement hervorgehoben haben. Pro Fußballkreis im bfv wird ein*e Preisträger*in ausgezeichnet. Die Sieger*innen erhalten u.a. eine Einladung zum Dankeschön-Wochenende, einer baden-württembergischen Veranstaltung mit spannendem Programm und viel Zeit zum Vernetzen mit Gleichgesinnten.

Aber auch die Ehrenamtlichen, die nicht Sieger*in werden, erhalten eine Urkunde vom DFB und ein Geschenk und werden vom Fußballkreis Mosbach bei einem würdigen Rahmen geehrt.